

Bozouls. Remplacement du réseau d'adduction d'eau potable



Afin de réduire la gêne des riverains et la circulation, les travaux sont exécutés de concert./Photo DDM

Alors que les travaux d'aménagement, place de la Mairie, se déroulent comme prévu, malgré les intempéries, les Bozoulois ont vu s'ouvrir un chantier supplémentaire devant l'espace Denys-Puech. Il s'agit de travaux d'adduction d'eau potable. Le Syndicat d'adduction de Montbazens-Rignac a, en effet, programmé le remplacement du réseau le plus ancien de Bozouls. Les travaux de réfection confiés à l'entreprise SLTP, qui seront vraisemblablement échelonnés sur plusieurs exercices, concernent les allées Paul-Causse, la rue des Frères-Puech, la rue Henri-Camviel, la rue de la Fontaine et... la place de la Mairie.

C'est ainsi que, si les travaux de requalification n'avaient pas été programmés, la place aurait tout de même fait l'objet du creusement d'une tranchée destinée à poser le nouveau réseau d'eau potable.

La municipalité a souhaité que l'ensemble des interventions soient jumelées afin d'éviter les gaspillages mais également dans le but de réduire la durée des perturbations pour les usagers.

Cette règle vaudra par la suite. La commune s'efforcera, dans la mesure du possible, de mettre en souterrain les réseaux secs (électricité, téléphone, éclairage public) chaque fois que le syndicat d'adduction d'eau ouvrira une tranchée.

Pour l'heure, les engins sont nombreux à œuvrer autour de la mairie. Aussi la mise en sécurité des accès aux commerces impose une nouvelle organisation du stationnement, dans l'attente de la création du nouveau parking près du centre social et une modification de la circulation.

Stationnement mode d'emploi

Les arrêts prolongés : les riverains et employés des services stationnent leurs véhicules place de l'Église, haut des allées Paul-Causse et le parking de Terra Memoria.

Parkings réservés aux clients des commerces : des parkings 10 minutes sont réservés au bas des allées Paul-Causse.

Un sens unique de circulation sera mis en place provisoirement le long du centre social.